

## Muestra Bolsa Mexicana pérdidas (El Reforma 04/06/08)

Muestra Bolsa Mexicana pérdidas (El Reforma 04/06/08) El IPyC registra un descenso de 0.15 por ciento, 44.01 unidades, hasta 31 mil 446.33 Sandra Reyes Ciudad de México (04 junio 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia operaciones con pérdidas. En estos momentos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 31 mil 446.33 unidades, un retroceso de 0.15 por ciento, es decir 44.01 unidades. El índice Dow Jones sube 0.17 por ciento, mientras el Nasdaq repunta de 0.27 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 9.8 millones de acciones con un importe de 353.2 millones de pesos. En tanto, las emisoras que registran ganancias resaltan: CNCI B, con 4.00 por ciento; GBM O, con 1.95 por ciento; TELMEX L, con 0.91 por ciento; ALSEA \*, con 0.89 por ciento; CEMEX CPO, con 0.85 por ciento. En tanto, las emisoras que registran pérdidas resaltan: FEMSA UBD, con 1.43 por ciento; KOF L, con 1.21 por ciento; MAXCOM CPO, con 1.01 por ciento; ASUR B, con 0.94 por ciento; CICSA B-1, con 0.90 por ciento. Operadores comentaron que la Bolsa inicia con marginales pérdidas en medio de inquietudes en el sector bancario matizadas por los buenos augurios de un estudio sobre el empleo privado. Agregaron que las bolsas siguen resintiendo la aversión al riesgo de los inversionistas tras noticias que develaron que el sector financiero estadounidense aún no supera del todo los efectos de la crisis crediticia. Hoy malas noticias corporativas en Estados Unidos siguen nublando el panorama para los mercados. Lehman Brothers va en busca de capital fuera de las fronteras estadounidenses para sanear sus finanzas, un fondo de inversiones kuwaití ha dicho que podría incrementar su participación en Citigroup y en Merrill Lynch.